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平成 28年度第２回有線テレビ放送番組審議会 議事録 

 

用語：「防災情報課」を「事務局」、「総務部長」を「部長」、「秘書広報課」を「広報」、「下呂ネッ 

トサービス」を「ＧＮＳ」、「シーシーエヌ㈱」を「ＣＣＮ」と表記。 

委員の発言については、議事（１）の発言順に①～⑧または会長、副会長と表記。 

 

□会長あいさつ 

□総務部長あいさつ 

 

■議 事 

（１） 平成２８年度「チャンネル下呂」放送および自主制作番組下期報告  

 

ＣＣＮより説明。（資料Ｐ１～Ｐ６） 

 以下、協議内容。 

 

会長） 

委員①） 

 

 

 

 

 

 

委員②） 

 

委員③） 

 

 

 

委員④） 

 

会長） 

 

 

 

部長） 

ただいま、下期の報告がありましたが、何かご質問はありますか。 

ゲロメンのコーナーで出た人（店長）に聞いてみたところ、（番組に出たことで）最初

は恥ずかしかったが、知らない人、市外などいろんな人から声をかけてもらったと喜

びの声があった。 

ありがとうの会では、小さな子供がお礼を言う姿を見ると、少子高齢化の中見ていて

心が温まる。是非続けてほしいと思う。 

独居など高齢者の方で家の中を（飾って）きれいにしている。個人情報の問題もある

が、紹介できたら良いので課題として考えていけたら。 

地元に戻ってきた人に会った。何かができるというわけではないが、畑仕事が好きで

そういう何気ない日常でも切り取っていただくと、見てほっこりすると思うので。 

ゲロメンでは知らない人、会社がわかって良いと思う。 

独居高齢者の話がでたが、市民が参加できる（レポーターとまでは言わないが）と楽

しみにされるのでは。 

名所でなくても、地元の神社や祠とか地域の場所をコーナーにすると面白いのでは。 

はじめて参加する。まめなかなにはよく出させてもらい、声をかけてもらう。 

ゲロメンに（商工会）女性部の方も出してもらいたいと思う。 

満天ゆるりと下呂は、県外でも放送され（今回の報告で）効果があがっていると観光

協会で伝えてもらえれば。 

ゲロメンの反応も良い。以前、白雲座の紹介があったとき自分も見た人から反応があ

りうれしかった。幅広い人に取材してさらに市民参加型になると良い。 

若い人たちの人口が少ないので、地元で働き起業してもらいたい。女性も取り上げて

もらえれば。 
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（２）平成２９年度「チャンネル下呂」放送および自主制作番組 計画 

 

ＣＣＮより説明。（資料Ｐ７～９） 

 以下、協議内容。 

 

会長） 

委員①） 

 

ＧＮＳ） 

副会長） 

 

 

 

 

 

ＣＣＮ） 

 

 

 

 

 

 

 

委員⑤） 

ＣＣＮ） 

 

事務局） 

 

委員⑤） 

委員③） 

 

ＣＣＮ） 

 

委員②） 

 

会長） 

ＣＣＮ） 

ただいまの計画についてご意見はありますか。 

ＦＣ岐阜の応援は（編成で外れるが）大丈夫か。スポンサーがついて応援していこう

というところでやめてしまっても。 

視聴者数はわからないが、相談して来年度は取り上げないことにした。 

委員を長くさせてもらっているが、前は批判的な意見もあったが、今は内容が良くな

ったのか委員の意見も、会の雰囲気も違ってきた。 

データ放送になぜＪＲが載っていないのか、地震か何かの情報で何年も前のが残って

いる。警察からは新しい情報が出ているが、一部が古いと全体が古いような印象をも

ってしまう。 

ＣＭを獲ると言っていたがその後はどうか。 

データ放送について、コンテンツとして作り上げるか、データ連携を行うかの方法が

ある。下呂は高山線のみのため、データ連携すると、費用のほうが大きくなるので、

作り込みの検討ということになる。 

地震情報と言われた件については、御嶽山についての情報だと思う。現在も継続して

いるため連携情報として掲載される。連携情報は通常３０日間で消えるが連携元のデ

ータがあれば継続する。 

ＣＭについては進捗ない。ＣＭを出すかは企業次第で収入を得るためには、人を割く

必要がある。今は、お知らせをして待っている状態。 

学校の情報もあまり変わっていない。 

データ放送開始から２年たっている。コンテンツを有効利用していくため説明が重要

かと思う。 

学校側ではホームページもあり、そちらの掲載を中心に行っている。学校によっては

熱心なところもあるが、どちらも更新していくと先生も大変なので。 

せっかくあるのにもったいないと思った。 

防災情報について、外国人向けの情報がだせると良い。 

まめなかなで、癒しの散歩道のような身近な映像を流しても良いのでは。 

メンテナンスを考えると簡単な様でなかなか難しい。前回手話の話もあったが、外国

人向けは考えたことないです。 

まめなかなというより広報誌に取り上げてもらいたいことで、命のふれあい講座をや

っている。取り上げてもらうと親さんにも興味を持ってもらえる。 

サークルの活動紹介はできるか。 

サークルの活動はないです。 
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委員②） 

事務局） 

 

広報） 

 

副会長） 

広報） 

委員③） 

 

ＣＣＮ） 

 

 

会長） 

ＧＮＳ） 

 

委員⑤） 

ＧＮＳ） 

委員②） 

事務局） 

下呂市の委託事業です。 

県からも来てもらって、下呂市の事業としてやるので、こんにちは市役所のコーナー

になるかはわからないが。 

番組審議会の意見を受けて広報誌にも反映している。教育のテーマで取り上げても良

いかと思う。 

放送内容のメールが届くのが良い。いつからだったか。 

平成２２年８月頃から市民メールを利用しており、その頃からあったのでは。 

ＣＣＮも忙しいと思うが、イベントに参加されると子どもの興味が引けるので、また

参加してもらえば。 

５回くらいありました。 

追加ですが、データ放送で馬瀬中学校の閉校に伴い、馬瀬地域に萩原北中学校を設定

する変更を行う。また、昨年変わった保育園をこども園に名称変更も行う。 

加入キャンペーンで新規加入はあったか。 

キャンペーン中、多少はありました。びっくりするほどではない。加入料と工事負担

金が減る。 

一度加入した人がやめることは。 

あります。他の通信事業者の参入もあるので。 

（インターネット）夜になると遅い、メールが届かないこともあった。 

金山以外のエリアは、昨年末から改善していると思っている。メールが届かないのは

別に理由があるかもしれない。（個別に対応） 

 

その他 

 

事務局） ４月から組織変更に伴い、担当部署が変更となります。 

現在の総務部防災情報課から、生活部生活課が担当となります。 

 


